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СПРАВКА

>>> СТР. 4

Коммунисты 
ремонтируют 
памятники

Какой вклад в сохранение  
советского наследия вносят 
местные отделения КПРФ

>>> СТР. 6

– Сергей Михайлович, что оказа-
ло влияние на выбор вашего жиз-
ненного пути, на формирование ак-
тивной гражданской позиции?

– Наверно, это прежде всего влия-
ние семьи, родителей. Мой отец – ин-
женер-механик из поколения «детей 
войны». Окончил сельхозинститут, 
как и я. Мама – учительница, выпуск-
ница Бийского пединститута. Советс-
кая власть давала каждому возмож-
ность учиться, и я на примере своих 
родителей видел, чего можно добить-
ся, пользуясь благами советской влас-
ти. Отец от простого инженера дослу-
жился до директора совхоза в Баевс-
ком районе, был первым секретарем 
Баевского райкома КПСС. Заслужен-
ный механизатор РСФСР. Мама всю 
жизнь проработала в школе, перед 
уходом на пенсию была директором 
Нижнечуманской средней школы. За-
служенный учитель РСФСР. Родители 
всегда для меня были примером. 

– Как вы пришли в партию?
– Вот как раз через пример родите-

лей. Они у меня коммунисты. Я, ко-
нечно, был комсомольцем, но в пар-
тию после 1985 года не пошел, так как 

начались процессы перестройки, раз-
вернулась клевета на советскую 
власть, на Сталина. Я начал задумы-
ваться. Начал читать про сталинские 
репрессии разных авторов. Но как-то 
мне попался сборник произведений 
самого Иосифа Виссарионовича.  
Я прочитал только один томик, и этот 
великий государственный деятель 
предстал передо мной совсем в ином 
свете! Из-за внутреннего протеста 
против лжи и вранья о советской влас-
ти, который постоянно рос, я и при-
шел в партию. Хотя в душе коммунис-
том я был всегда. 

– Расскажите, чем вы сейчас зани-
маетесь, что у вас за работа?

– С 2004 года я работаю в сфере обе-
спечения безопасности связи. Начи-
нал на охране телефонной станции 
«Ростелекома», сейчас охраняю крае-
вой телерадиопередающий центр.

– Были ли проблемы на работе из-
за партийной принадлежности?

– Нет, проблем из-за партийной 
принадлежности не было. Коллектив и 
руководство у нас очень хорошие. Все 
знают кто я, чем занимаюсь, но проб-
лем мне никогда не создавали.

Сергей Михайлович МАШИНЕЦ родился в 1958 году в Красноярске. После окончания 
школы в 1976 году поступил на факультет механизации Алтайского сельхозинститута. Полу-
чив высшее образование в 1981 году, устроился на работу в совхоз «Заря» Баевского района. 
С 1984 года работал в тресте «Плодопром», в краевом сельскохозяйственном управлении, 
в объединении «Сортсемовощ». С середины 1990-х работал охранником в частных компани-
ях, с 2004 года – в государственном унитарном предприятии «Связьбезопасность». Вступил  
в КПРФ в 2007 году. Первый секретарь Центрального райкома КПРФ г. Барнаула с 2014 года. 

                Судьба барабанщика   
Интервью с первым секретарем Центрального 
райкома КПРФ г. Барнаула, постоянным автором 
нашей газеты Сергеем Михайловичем МАШИНЦОМ, 
отметившим недавно свой 60-летний юбилей.

28 июля в 11-00
г. Барнаул  

сквер им. Г. Титова
(район «Крытого рынка»)

Митинг протеста  
против повышения  

пенсионного возраста
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Пресс-служба 

Алтайского крайкома КПРФ

БОРЬБА БОРЬБА

Рубцовск против людоедской реформы

убцовчане вышли на ор-
ганизованный горко-
мом КПРФ митинг с пла-

катами и транспарантом про-
тив инициированной прави-
тельством России пенсионной 
реформы, а также с лозунгами 
и транспарантами, посвящен-
ными многочисленным город-
ским проблемам: «Нет повы-
шению пенсионного возрас-
та!», «Рубцовск – против пен-
сионной реформы!», «Пенси-
онная реформа украла наши 
деньги!», «А почему на пенсию 
не в 90?», «5 и 8 лет отсрочки 
доведут страну до точки!», «В 
гробу мы увидим эту пенсию!», 
«Помоги государству – умри до 
пенсии!», «Рубцовск - город без 
дорог!», «Налог есть – дорог 
нет!», «Какая власть – такие и 
дороги!», «Наши дороги – лицо 
администрации!», «Нет – росту 
цен на бензин!», «Нет – повы-
шению НДС и стоимости бен-
зина!», «Хватит повышать та-
рифы ЖКХ!», «Почему растут 
цены, а не наши доходы?».

Были у демонстрантов в ру-
ках и плакаты-призывы к  ос-
новным носителям городской 
и краевой власти: «Фельдман! 
Пора начать работать!», «То-
менко! Где помощь Рубцов-
ску на ремонт дорог?». (Тема 
ремонта дорог особенно 
остро выглядит на фоне срав-
нения объемов средств, выде-
ленных городу, на эти цели: в 
прошлом году – около 60 млн 
рублей, из них 35 млн – крае-
вая дотация, а в 2018 году – 2 
миллиона из городского бюд-
жета и 32 миллиона рублей 
из краевого. Цифры средств 
из краевого бюджета, разуме-
ется, определял ушедший гу-
бернатор Карлин, видимо, 

так «отомстив» рубцовчанам 
за низкую поддержку «Еди-
ной России» и президента Пу-
тина на выборах последних 
лет.)

Перед собравшимися на 
набережной имени Петрова 
выступили первый секретарь 
Рубцовского горкома КПРФ 
Вероника ЛАПИНА, житель-
ница Рубцовска Надежда ЧЕ-
БЫКИНА, второй секретарь 
Рубцовского горкома КПРФ 
Владимир КАРАЧЕВ, первый 
секретарь Алтайского крае-
вого комитета КПРФ Мария 
ПРУСАКОВА, секретарь по 
протестным действиям Руб-
цовского горкома Анастасия 
КАРЕЛИНА, руководитель 
фракции КПРФ в горсовете 
Владимир БЕЛКИН, адвокат 
Владимир КУЗНЕЦОВ, депу-
тат фракции КПРФ горсовета 
Надежда ДРЮПИНА. 

Значительная часть резо-
люции участников митинга 
была посвящена актуальной 
теме пенсионной реформы, 
называемой повсеместно 
«людоедской»:

«Президент Путин обещал, 
что не допустит повышения 
пенсионного возраста, пока 
является президентом. Но  
после очередной победы на 
выборах он забыл о своем обе-
щании. Мы требуем выполне-
ния этого обещания. Если он 
его нарушит, то мы будем тре-
бовать его отставки.

Совершенно необоснован-
ной является называемая при-
чина очередной разрушитель-
ной реформы – слишком боль-
шое количество пенсионеров 
по отношению к работаю-
щим. Правительством игно-
рируется тот факт, что более 

половины работоспособных 
граждан (44 миллиона) не де-
лают отчислений в Пенсион-
ный фонд. Значит, они не мо-
гут найти работу или вынуж-
дены работать без официаль-
ного трудоустройства. Вместо 
того, чтобы бороться с недоб-
росовестностью работодате-
лей и устранить причину не-
хватки денег в Пенсионном 
фонде, либеральное прави-
тельство Медведева решило 
ликвидировать пенсионное 
обеспечение для самых обез-
доленных, подняв планку вы-
хода на пенсию, чтобы значи-
тельная часть людей до нее не 
дожила и осталась в старости 
без средств к существованию.

Коммунисты выступают 
против повышения пенсион-
ного возраста, потому что это 
не увеличит количество рабо-
чих мест. Просто люди пред-
пенсионного возраста будут 
дольше оставаться на своих 
рабочих местах, лишая рабо-
ты более молодых. Увеличе-
ние количества безработных 
приведет к еще большей кон-

куренции среди ищущих ра-
боту. Они будут согласны на 
любые условия, в том числе 
на меньшую зарплату и рабо-
ту без официального оформ-
ления. Значит, денег в Пенси-
онном фонде будет еще мень-
ше. Снизится и поступление 
налогов в госбюджет.

Только глупцы могут наде-
яться, что сэкономят средства 
за счет более поздних сроков 
выплат пенсий. Такая эконо-
мия приведет к трагическим 
последствиям не только для 
работающих, но и для госу-
дарства, у которого умень-
шатся налоговые поступле-
ния, для самого Пенсионного 
фонда, которому нечем будет 
платить пенсии уже состояв-
шимся пенсионерам. Пенси-
онная реформа неизбежно 
приведет к скорейшему вы-
миранию населения России и 
лишению большинства тру-
дящихся будущих пенсий по 
старости.

КПРФ предлагает ввести 
прогрессивную шкалу нало-
гообложения, провести наци-

онализацию минерально-сы-
рьевой базы и национализи-
ровать производство спирто-
водочной продукции. Мы тог-
да получим еще примерно 10 
триллионов. Вот реальные 
ресурсы, которые позволят 
иметь пенсию минимум в 25-
30 тысяч рублей, приличную 
зарплату и, самое главное, 
получить средства для разви-
тия экономики и социальной 
сферы. 

Поэтому мы требуем не по-
вышать пенсионный возраст, 
а увеличить количество рабо-
чих мест, официального 
оформления приема на рабо-
ту и повышения зарплат, с ко-
торых и будут делаться отчис-
ления. Вот тогда денег в Пен-
сионном фонде будет доста-
точно!

Выражаем недоверие ли-
беральному правительству 
Медведева и требуем его от-
ставки.

Мы также требуем не до-
пускать повышения НДС, та-
рифов на услуги ЖКХ и роста 
цен на бензин».

17 июля больше тысячи человек приняли участие в митинге, организованном 
Рубцовским горкомом КПРФ в «столице безработных Алтайского края».

июля, в субботу, в селе 
Поспелиха на митинг 
вышли около 300 чело-

век. Одних только подписей 
против пенсионной реформы 
на площади перед памятни-
ком В.И. Ленину было собра-
но 268. Митинг проводился 
Поспелихинским райкомом 
КПРФ, но он стал по-
настоящему всенародным.  
К его организации подключи-
лись районное отделение «Де-
тей войны», местный Совет 
ветеранов. Рядовые участни-
ки митинга приходили с само-
дельными плакатами, а орга-
низаторы предоставили всем 
желающим свободный микро-
фон – 18 человек смогли вы-
сказать свое отношения к пра-
вительству и его реформам. 
Среди выступавших были 
первый секретарь Поспели-
хинского райкома КПРФ Вла-
димир КРАУТЕР, председа-
тель районного Совета вете-
ранов Василий КОРОВЯН-
СКИЙ, председатель районно-
го отделения «Детей войны» 
Александр БУКРЕЕВ, рядовые 
рабочие.  Так, в своем выступ-
лении мастер ЖКХ, комму-
нист Елена ЛАРЮШКИНА за-
дала властям вопрос, где же 
ей и таким, как она, трудя-
щимся придется работать в 
случае повышения пенсион-
ного возраста: 

 – Мне 50 лет, но уже сей-
час я задумываюсь, где рабо-
тать после 55 лет? А что бу-
дет, если пенсионный воз-
раст еще увеличат?  У нас в 
селе и в районе все оптими-
зируют и сокращают. Не раз-
вивается промышленное про-
изводство, не открываются 
предприятия с рабочими мес-
тами для мужчин и женщин. 
Очень сложно найти работу 
по специальности. Одна до-
рога – иди в Центр занятости. 
Но это не выход! По безрабо-
тице платят одну тысячу, а 
зимой только за коммуналку 
нужно выложить тысяч пять- 
шесть. 

Когда подаешь резюме на 
работу в городе, тебе ласково 
отказывают при собеседова-
нии, потому что негласная 
возрастная планка для рабо-
ты – 40 лет. И мы все об этом 
знаем. 

Нам чиновники кивают на 
Запад. Но там развитая про-
мышленность, там люди вы-
бирают работу по специаль-
ности, по душе, в конце кон-

цов! Да и зарплаты там до-
стойнее. 

Обещают пенсионерам по-
вышение пенсий на одну ты-
сячу рублей. Но если повысит-
ся НДС, то вы, товарищи пен-
сионеры, и не увидите эту ты-
сячу! Цены на бензин растут, 
на продукты растут, сами зна-
ете насколько. И так все 
остальное. 

Еще хочу обратиться к де-
путатам. Вспомните, что вас 
выбирали люди, и защитите 
своих избирателей! Ведь по-
вышение пенсионного воз-
раста многих и многих отки-
нет за черту бедности.

Владимир КРАУТЕР в своем 
выступлении обратил внима-
ние на негативные последс-
твия пенсионной реформы: 

– Предложенный прави-
тельством закон о новой пен-
сионной реформе антинарод-
ный по своей сути. Во-первых, 
в России до 65 лет не дожива-
ют 43% мужчин. Увеличив 
женщинам пенсионный воз-
раст до 63 лет, мы потеряем 
активных бабушек. Резко  
возрастет безработица и мо-
лодые люди не смогут устро-
иться на работу или пожилые,  
но не вышедшие на пенсию 
будут работодателями выдав-
ливаться с рабочих мест. 
Власть  говорит, что в Пенси-
онном фонде не хватает де-
нег, но при этом не хочет вво-
дить налоги на сверхбогатых. 
Президенту и всему верху-
шечному аппарату надо  уж 
если не любить, то хотя бы 
уважать свой многострадаль-
ный народ!

Вот сейчас идут дебаты, 
разговоры в СМИ, и уже мож-
но слышать, особенно по те-
левизору, что ничего плохого 
в этом законе нет, во всем ми-
ре так. А вот и не во всем! 
Помните, наша сборная по 
футболу обыграла Саудовс-
кую Аравию на Чемпионате 
мира? А они нас обыгрывают 
в другом! Пенсионный воз-
раст там постоянно снижает-
ся и достиг в этом году 60 лет 
до мужчин и 55 для женщин!». 

Митинг завершился едино-
гласным принятием резолю-
ции. Следующее мероприятие 
состоится в Поспелихе в еди-
ный день протестных дей-
ствий 28 июля.  

В течение недели, по сло-
вам первого секретаря Бийс-
кого райкома КПРФ Валенти-
ны КОРОБОВОЙ, коммунис-

ты Бийского района органи-
зуют протестные митинги и 
пикеты:

– В селе Первомайском со-
стоялся пикет, на который 
пришли около 30 человек. Это 
люди, которым небезразлич-
но будущее своих детей и вну-
ков. В ходе пикета велся сбор 
подписей против повышения 
пенсионного возраста.

14 июля коммунисты и сто-
ронники партии в селе Ени-
сейском провели акцию про-
теста «Путина план – залезть к 
нам в карман!». Также актив-
но шел сбор подписей. Пора-
довало то, что в акции приня-
ли участие много молодых 
людей.

15 июля прошел митинг в 
селе Сростки, где жители вы-
разили главный протест  
против повышения пенсион-
ного возраста. Выступающие  
Т. Перепелицина, Н. Жданова, 
В. Иванцов говорили о том, 
как гадко, подло и цинично 
была организована реформа 
сразу после президентских 
выборов. Хотя ранее прези-
дент заявлял, что, пока он на-
ходится в Кремле, никакого 
повышения пенсионного воз-
раста не будет.

И вот вносится проект за-
кона, который продлевает 
возраст выхода на пенсию для 
мужчин на 5 лет, а женщинам 
на все 8! За что же Путин и 
Медведев так ненавидят рос-
сийских женщин? 

По окончании митинга бы-
ла принята резолюция, в од-
ном из пунктов которой его 
участники обратились к рай-
онным и сельским депутатам, 
чтобы те высказались против 
законопроекта о повышении 
пенсионного возраста.

В воскресенье, 15 июля, и в 
Усть-Калманском районе со-
стоялся протестный митинг. 
На главную площадь села 
Усть-Калманка вышли более 
150 человек,  почти все из них 
также поставили подписи 
против пенсионной реформы. 
Коммунисты района провели 
большую работу по организа-
ции мероприятия, распрос-
траняли приглашения, разме-
щали посты и объявления в 
соцсетях. Помимо районного 
комитета КПРФ в акции при-
няли участие представители 
комсомола, Совета ветера-
нов, Детей войны, других  
общественных организаций. 
Среди участников митинга 

были и депутаты сельсоветов, 
депутаты районного Совета. 
Не только жители райцентра 
митинговали против пенси-
онной реформы правитель-
ства, но и жители близлежа-
щих сел – Новокалманки, Но-
вобураново, поселков Чарыш-
ский, Дружба и др.

17 июля митинговали жи-
тели села рабочего поселка 
Малиновое Озеро. Около 100 
человек собрало на площади 
первичное отделение КПРФ. 
Очень гневными выступлени-
ями выражали ораторы свое 

отношение к медведевским 
инициативам и пенсионной 
реформе. В тот же день в рай-
центре Михайловское в ми-
тинге протеста приняли уча-
стие более 200 человек, соб-
рано 167 подписей против 
пенсионной реформы. 

Акции протеста в районах 
и городах края продолжают-
ся. Основные мероприятия 
намечены на 28 июля, когда 
состоится Всероссийская ак-
ция против повышения пен-
сионного возраста, иниции-
рованная  КПРФ.

Нарастает волна протеста 
Пресс-служба 

Алтайского крайкома КПРФ

частие в мероприятии 
приняли комсомольцы 
из восьми регионов 

страны: Алтайского, Забай-
кальского и Красноярского 
краев, Новосибирской, Томс-

кой, Кемеровской и Иркут-
ской областей, Республики Ты-
ва. Неполные три дня были 
очень насыщенными. Секре-
тарь ЦК ЛКСМ РФ Ярослав ЛИ-
СТОВ погрузил ребят в исто-

рию комсомола. Второй секре-
тарь Новосибирского обкома 
КПРФ Ренат СУЛЕЙМАНОВ 
поделился основами ведения 
избирательной кампании. Се-
кретарь по агитации и пропа-

ганде Новосибирского обкома 
КПРФ Иван КОНОБЕЕВ рас-
сказал о формах и методах вза-
имодействия со СМИ. Ребята 
изучили также основы марк-
систко-ленинской идеологии, 
устав ЛКСМ РФ, правила про-
ведения протестных меропри-
ятий (лекторы Владимир КАР-
ПОВ, Антон АРЦИБАШЕВ, Ки-
рилл ЩЕРБАКОВ). В заверше-
ние слета комсомольцы прове-
ли молодежный митинг в 
центре Новосибирска против 

повышения пенсионного воз-
раста и ущемления руководс-
твом страны социальных га-
рантий граждан. Заряд энер-
гии, дружба, знания и уверен-
ность в своей силе и идеи – вот 
то, что комсомольцы увезли с 
собой в регионы, а это, поверь-
те, немало! Слет был организо-
ван на высшем уровне, спаси-
бо секретарям Новосибирско-
го областного комитета ЛКСМ 
РФ Роману ЯКОВЛЕВУ и Вита-
лию САЛИКОВУ.

«Торнадо» собрал комсомольцев со всей Сибири
Пресс-служба 

ЦК ЛКСМ РФ

С 6 по 8 июля в Новосибирской области прошел 
слет комсомольского актива Сибирского 
федерального округа «Торнадо-2018», в котором 
приняла участие делегация Алтайского края.

У

Митинги и другие акции протеста против 
повышения пенсионного возраста проводятся 
местными отделениями КПРФ по всему 
Алтайскому краю.

Сбор подписей против повышения пенсионного возраста в 
Бийском районе 15 июля 2018 г.  

Митинг в Усть-Калманском районе 15 июля 2018 г.   

Митинг протеста в райцентре Михайловское. 17 июля 2018 г.  
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ТРИБУНА ДЕПУТАТАЗНАЙ НАШИХ!

– Помимо работы, общес-
твенной деятельности у вас 
есть какие-либо увлечения? 
Вы, насколько я знаю, были 
причастны и к рок-музыке.

– Ну да, я начал играть на 
барабанах еще в 9-м классе 
школы.

– Это был ВИА?
– Да, у нас был ВИА «Школь-

ные годы». Помощь в создании 
группы мне оказала мама, ди-
ректор школы. Закупили ин-
струменты, была у меня даже 
своя ударная установка. Две 
тарелки, чарльстон, рабочий 
барабан, два бонга. И вот мы 
начали играть. Руководителем 
у нас был Сергей ОТАРОВ, 
имевший за плечами музы-
кальную школу и училище. Он 
переиграл во всех ресторанах 
Барнаула! Уже на втором курсе 
университета мы организова-
ли свою группу, через год стали 
институтской командой. По-
стоянно участвовали в межфа-
культетских фестивалях. Каж-
дую весну проходил гала-кон-
церт и конкурс университет-
ских ансамблей. Мы играли и в 
парке Юбилейном, и на мелан-
жевом комбинате, в ДК котель-
ного завода на танцах. Высту-
пать я закончил только в 1989 
году.

– А подрабатывать в ресто-
ранах не пробовали?

– Нет, в ресторанах не играл, 
не доводилось.

– А что сами слушали? Ка-
кими группами вдохновля-
лись?

– Сначала я увлекался груп-
пой The Beatles. Были такие 
прозрачные пластинки с запи-
сями, которые пользовались 
огромной популярностью. По-
том начал увлекаться Rolling 
Stowns, Deep Purple, Judas 
Priest. Все эти вот знамени-
тые… Играть учился сам, на 
этих же рок-группах. Надева-
ешь наушники, на барабаны 
кладешь резиновые блины и 
«снимаешь рисунок». 

– В то время не так-то прос-
то было найти пластинки с 
западными исполнителями. 
А как вы доставали музыку?

– Тогда был в городе так на-
зываемый Пятак. Там постоян-
но собирались меломаны. Ме-
нялись пластинками, продава-
ли их, покупали. Милиция, ко-
нечно, следила строго, бывало, 
что нас разгоняли, мы убегали. 
Хотя чего бежать-то? Если у те-
бя в руках всего одна пластин-
ка и ты ничем не спекулиру-
ешь, а просто поменяться при-
шел. Этот Пятак просущество-
вал до 1990-х годов. 

– А почему в итоге сложи-
ли барабанные палочки?

– Уже и возраст не тот был, и 

работа с частыми командиров-
ками. Думаю, что я достаточно 
долго проиграл. Когда закон-
чил с музыкой, сдал свои бара-
баны в комиссионный мага-
зин.

– Совместима ли рок-
музыка с коммунистичес-
кой идеологией? Раньше 
было много разговоров на 
эту тему.

– Для меня рок-музыка – это 
мое любимое дело. Я люблю 
барабаны, люблю ритмы.  
А идеологии, на мой взгляд, 
она никак не может противо-
речить. Идеологии бывают 
разные, они отражают взгляды 
разных классов на мир и об-
щество. Музыка не имеет жест-
кой идеологической привязки. 
Она такая, как то, что человек 
в нее вкладывает. 

– Можно ли музыку ис-
пользовать как средство про-
паганды?

– Можно, конечно. Музыка – 
это также один из способов 
трансляции идеологических 
взглядов. Среди таких комму-
нистических музыкантов-про-
пагандистов я бы отметил 
Александра Харчикова. Это 
наш партийный бард, песни 
которого пользуются большой 
популярностью. У него много 
песен на коммунистические 
темы. Чем это не пропаганда? 

– Как отличаются условия 
для занятий музыкой сейчас 
и в СССР?

– Так же, как капитализм и 
коммунизм. Тогда двери были 
открыты для любых занятий 
для любого человека. Сейчас 
есть деньги – значит, будет ре-
бенок музыкантом. Тогда мы 
себя чувствовали людьми. Мы 
были уверены в завтрашнем 
дне, что будет профессия, ра-
бота, у каждого была возмож-
ность реализовать себя в лю-
бимом деле. Сейчас талантли-
вым детям очень сложно про-
биться.

– Давайте вернемся к дню 
сегодняшнему и поговорим 
о вашей общественной рабо-
те, о партийной организации 
Центрального района.

– Организация у нас боевая, 
активная. Мы поддерживаем 
разные протестные акции в го-
роде. Дважды выходили на пи-
кет бывших работников ОАО 
«ГИПРОДОРНИИ» из-за невы-
платы долгов по зарплате. Под-
держивали протест работни-
ков Барнаульского элеватора 
также из-за долгов по зарплате. 

Мы всегда активны в изби-
рательных кампаниях. В 2017 
году от нашего района прошли 
два депутата в Барнаульскую 
гордуму. Это Елена ХРУСТАЛЕ-
ВА и Петр ПУГАЕВ. 

Постоянно проводим пике-
ты на площади Спартака и у 
проходной завода «Ротор».  
Я всегда настраиваю наших 
коммунистов проводить 
больше личных бесед с горо-
жанами, активнее проявлять 
себя в социальных сетях.  
Я сам, например, активный 
форумчанин на сайте «Одно-
классники».

– Какие у вас планы на бу-
дущее?

–  В перспективе планиру-
ем организовать выпуск соб-
ственных информационных 
листков, где бы освещались 
проблемы Центрального рай-
она Барнаула. Постараемся 
охватить своим вниманием 
другие предприятия района, 
не только завод «Ротор». Бу-
дем бороться и с нашими «не-
достатками»: увеличивать 
посещаемость городского по-
литклуба, количество под-
писчиков «Голоса труда».  

– Что бы вы хотели ска-
зать читателям?

– Хотел бы пожелать на-
шим коммунистам и сторон-
никам партии стойкости ду-
ха. Уверенности в своих си-
лах, в нашей правоте. Победа 
все равно будет за социализ-
мом, за справедливостью! 
Нынешние временщики уй-
дут в прошлое!

Судьба  барабанщика   
Беседовал

Павел ЧЕРНЫХ

Интервью с Сергеем МАШИНЦОМ

Окончание. Начало на стр. 1

ходе дискуссии в конфе-
ренц-зале «Сибирской 
медиагруппы» предста-

вители общественности, по-
литических партий и чинов-
ники обсуждали стоящие на 
повестке дня изменения в об-
щественно-политической 
жизни региона. 

В своем выступлении Еле-
на Викторовна затронула 
проблему доверия народа к 
действующей власти:

– Я бы хотела частные  
проблемы свести к одной 
глобальной, которая есть не 
только в Алтайском крае. 
Это инертность населения. 

Люди, когда их призывают 
прийти на выборы, просто 
не идут. Почему это происхо-
дит? Это происходит потому, 
что власть потеряла доверие 
населения. Можно создавать 
много общественных орга-
низаций, структур, обсуж-
дать на круглых столах все 
эти проблемы, но воз не 
сдвинется до той поры, пока 
власть не будет исполнять 
уже принятые замечатель-
ные законы государства и 
региональные законы, кото-
рые касаются жизни просто-
го человека. 

У нас существует много хо-

роших законов. Дети-сироты, 
когда выходят из учебных за-
ведений, имеют право полу-
чить бесплатное жилье. Вы-
полняется ли этот закон в  
Алтайском крае? Нет. Оче-
редь – 10-12 лет. Существует 
замечательный закон о пре-
доставлении бесплатной зем-
ли многодетным семьям. От 
трех до десяти семей в год по-
лучают эту землю. Мне ка-
жется, что новое правительс-
тво Алтайского края должно 
заняться решением этой  
проблемы.

Я являюсь внучкой Алек-
сандра Васильевича Георгие-

ва, первого секретаря Алтай-
ского крайкома КПСС, кото-
рый многие годы руководил 
Алтайским краем, и знаю, 
что наш регион гремел на 
всю страну в 1960–1970-е го-
ды. Мне бы хотелось, чтобы 
Алтай вернул себе эту славу. 

И многие программы, кото-
рые внедрялись в то время, 
можно успешно использо-
вать. Прежде всего различ-
ные программы для молодых 
специалистов – от подготов-
ки кадров до обеспечения 
жильем и работой. 

очереди на получение 
сертификата на соци-
альную выплату в нас-

тоящее время стоит 6443 мо-
лодых семьи, 227 из них – 
многодетные, а в 2018 году 
будет выдано всего 26 серти-
фикатов! С 2012 года выделе-
ние средств на программу  
сократилось в 15 раз. Надежд 
на получение сертификата 
практически нет у подавляю-
щего большинства ее участ-
ников. В связи с мизерной 
численностью выдаваемых 
свидетельств среди молодых 
семей возникает социальная 
напряженность. При этом 
многие просто выбывают из 
очереди при достижении 36 
лет – таковы условия прог-
раммы. Кроме того, возраст-
ной ценз приводит к росту 
числа разводов в молодых се-
мьях, когда один из партне-
ров достигает возраста 36 
лет. Как верно замечено в об-
ращении: «Программа, приз-
нанная на федеральном 
уровне приоритетной, приз-
ванная укреплять семьи, да-
вать им поддержку от госу-
дарства, способствует распа-
ду социальной ячейки общес-

тва». Своей очереди люди 
ожидают годами, и срок этот 
постоянно растет.

 Молодые семьи вынужде-
ны брать ипотеку, ввиду того 
что программа предусматри-
вает компенсацию платежей 
по кредиту. Однако и этой 
компенсации получить не 
удается, от чего выигрывают 
только банки, предоставляю-
щие кредиты. В очереди при-
ходится стоять даже много-
детным семьям, несмотря на 
имеющуюся у них льготу в 
получении сертификата. 

Причиной подобного по-
ложения дел авторы обраще-
ния видят недофинансирова-
ние программы на федераль-
ном уровне, вызванное неу-
частием представителей ад-
министрации края в 
программе «Обеспечение 
жильем молодых семей» на 
2017 г. По словам авторов об-
ращения, со стороны края на 
участие в программе даже не 
была подана заявка.

Многие семьи обращают-
ся с официальными запроса-
ми с целью выяснить поряд-
ковый номер очереди, но в 
ответ получают лишь отпис-

ки. Жалобами буквально за-
вален комитет по делам мо-
лодежи, активисты инициа-
тивной группы обращались и 
в администрацию г. Барнау-
ла. Но каков итог всего это-
го? Ответ на обращение со 
стороны администрации го-
рода также представляет со-
бой очередную отписку.  
В нем перечисляются цифры, 
уже указанные авторами об-
ращения в исходном тексте, 
только интерпретируются 
они совсем по-другому, как 
вполне достаточное оказа-
ние помощи молодым се-
мьям. А отсутствие заявки на 
участие Алтайского края в 
подпрограмме объясняется 
не безалаберностью чинов-
ников, а всего лишь задерж-
ками почтового сообщения! 
Помимо этого, администра-
ция города ссылается на бюд-
жет, принятый с «предель-
ным дефицитом», так что 
ожидать решения проблемы 
с выплатами не стоит. 

Такая вот «помощь» моло-
дым у нынешней власти! 
Только на бумаге, в отчетах 
да в предвыборных буклетах 
«Единой России»!

снованием для реорганизации учреждения выступил 
тот факт, что, по словам представителей районной ад-
министрации, кружки, находящиеся в Доме творчес-

тва, дублируются. Но это утверждение не совсем соответс-
твует реальности, отмечает первый секретарь Смоленского 
райкома КПРФ Олег ВОПИЛОВСКИЙ. Дублирующимся сре-
ди секций можно назвать лишь хореографический коллек-
тив «Алина». Однако, в отличие от своего «дубля», он являет-
ся полностью бесплатным. Реорганизация Дома творчества 
также не предполагает сохранения единого коллектива ра-
ботников, хотя им и будут предложены рабочие места.

На данный момент решение о реорганизации Дома детс-
кого творчества отсрочено. Причиной этому послужило об-
ращение к исполняющему обязанности губернатора Алтайс-
кого края Виктору ТОМЕНКО, подписанное 870 жителями 
села по инициативе самих работников учреждения. В сборе 
подписей активное участие приняли коммунисты района. 
Впрочем, пока ответ на обращение не поступил. 

Однако Дом творчества все еще под угрозой закрытия из-
за проблем с отоплением, которое ранее осуществлялось за 
счет отделения Сбербанка, находившегося по соседству. Те-
перь, со сменой владельца здания Сбербанка, осуществляв-
шееся фактически бесплатно отопление прекратилось. Де-
нег из бюджета на организацию отопления администрацией 
не было выделено.

В настоящее время работники Дома творчества и члены 
районного отделения КПРФ своими силами и за собствен-
ный счет приводят здание в порядок. 

Власть потеряла доверие населения
Пресс-служба

Алтайского крайкома КПРФ

12 июля руководитель фракции КПРФ  
в Барнаульской городской Думе Елена 
ХРУСТАЛЕВА приняла участие в круглом столе  
на тему «Алтайский край: новая повестка дня».

Недоступное жилье
Родион ПЕТРОВ

г. Барнаул

Инициативная группа участников федеральной 
программы «Обеспечение жильем молодых семей» 
обратилась к депутату Госдумы Сергею 
ШАРГУНОВУ в связи с фактическим 
сворачиванием ее реализации в Алтайском крае.

Дому творчества –
быть!

Фото с сайта «Политсибру».   

В

Павел ЧЕРНЫХ

г. Барнаул

Жители села Смоленское при 
поддержке местного отделения 
КПРФ ведут борьбу против 
реорганизации Дома детского 
творчества: он находится под 
угрозой «оптимизации», или, 
проще говоря, закрытия.

о

а прошлой неделе на сай-
те краевого Минздрава 
появилась информация о 

том, что администрация Диаг-
ностического центра проводит 
конкурс по розыгрышу… бес-
платного талона к любому вра-
чу. 

По правилам конкурса нуж-
но было сделать фото Диагнос-
тического центра, выставить 
его на своей странице в «Инс-
таграме» или «Фейсбуке» с хэш-
тегом #хочукврачу_dcak. За-
тем следовало отметить своих 
друзей в описании к фото и на-
писать, где именно сделан сни-
мок. Автор самого интересного 
снимка получает талончик. 

Итоги конкурса должны бы-
ли объявить 31 июля. Однако 
после массовых возмущений в 
социальных сетях подобной ак-
цией и звонков журналистов 
информация о розыгрыше с 
сайта Минздрава была удалена. 
Несмотря на то, что Диагности-
ческий центр не коммерческая 
организация, а бюджетное уч-
реждение, с подобными кон-

курсами Минздрав признает – 
бесплатной медицины у нас 
фактически нет: плати деньги 
или, если повезет, выигрывай в 
конкурсы. 

По поводу взимания платы в 
Диагностическом центре к 
прокурору Алтайского края 
Якову ХОРОШЕВУ обратился 
депутат Государственной Думы 
IV–VI созывов Михаил ЗАПО-
ЛЕВ: 

«Уважаемый Яков Евгенье-
вич! Ставлю Вас в известность 
о нарушении ст. 41 Конститу-
ции РФ в Алтайском крае. В ста-
тье сказано: «Каждый имеет 
право на охрану здоровья и ме-
дицинскую помощь. Меди-
цинская помощь в государ-
ственных и муниципальных 
учреждениях здравоохране-
ния оказывается бесплатно за 
счет средств соответствующе-
го бюджета, страховых взно-
сов, других поступлений».

Сказано недвусмысленно, 
без возможности каких-либо 
иных толкований. Из этой ста-
тьи вытекает вывод о том, что в 

условиях рыночной экономики 
платная медицинская помощь 
допускается лишь в учрежде-
ниях здравоохранения, являю-
щихся собственностью част-
ных лиц, на их медицинском 
оборудовании и по правилам 
этого учреждения. 

Это условие подтверждает-
ся и постановлениями Прави-
тельства РФ: от 4 октября 2012 
года № 1006 «Об утверждении 
правил предоставления меди-
цинскими организациями 
платных медицинских услуг» 
и  от 28 ноября 2014 года  
№ 1273 «О программе госу-
дарственных гарантий бес-
платного оказания гражда-
нам медицинской помощи на 
2015 год и на плановый пери-
од 2016 и 2017 годы» (и до 
2018 года). Здесь же опреде-
лен перечень из 16 видов за-
болеваний, по которым граж-
данам медицинская помощь 
оказывается бесплатно.

Из постановлений Прави-
тельства и Конституции РФ 
видно, что речь идет в одном 

случае  о «медицинской помо-
щи», в другом – о «медицин-
ской услуге». Именно понятий-
ность, по мнению либеральных 
реформаторов, якобы является 
основанием для иного толкова-
ния конституционного положе-
ния о бесплатной медицинской 
помощи.

Как следствие – основание 
введения платности «за меди-
цинские услуги» и нарушение 
статьи 41 Конституции РФ.

При этом по словарю русско-
го языка «услуга» – это дейс-
твия, приносящие пользу дру-
гому, оказывающему помощь. 
То есть «медпомощь» и «медус-
луга» – это одно и то же дейс-
твие.

По моему убеждению, плат-
ными услугами в медицине 
могут быть лишь те, которые 
не относятся к здоровью чело-
века. Например, косметоло-
гия.

Медицинские руководите-
ли Алтайского края пошли на 
нарушение Конституции РФ.

Доказательство: «Краевое 
государственное бюджетное 
учреждение здравоохранения 

«Диагностический центр Ал-
тайского края». Здесь же на  
30 страницах утверждается 
прейскурант более чем 700 
наименований платных меди-
цинских услуг. Подавляющее 
большинство – из перечня 
бесплатной медицинской по-
мощи из Постановления Пра-
вительства № 1273!

 Прейскурант утвержден 
главным врачом Диагности-
ческого центра и согласован с 
Министерством здравоохра-
нения Алтайского края.

Отсюда итог: в государс-
твенном медучреждении бес-
платной медицинской помо-
щи нужно ждать две недели, а 
платную – получить в тот же 
день. Противозаконность 
прикрывается придуманным 
договором между потребите-
лем и центром. Подобная 
практика применяется и в 
других медучреждениях Ал-
тайского края.

Прошу дать правовую оцен-
ку обозначенному факту и 
восстановить торжество Конс-
титуции в сфере здравоохра-
нения в Алтайском крае».

Талоны к врачу – разыграть в лотерею!
Владимир БРОВКИН

г. Барнаул

О том, как «медпомощь» превратилась в «мудуслугу».

Н
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днако уже здесь нача-
лись обычные для поли-
тики в крае странности: 

на совещание были приглаше-
ны лишь руководители фрак-
ций и комитетов, рядовые де-
путаты там отсутствовали. В 
отличие от других регионов, 
публичного обсуждения зако-
нопроекта в Алтайском крае 
«Единая Россия» решила избе-
жать.

Разумеется, большинство 
депутатов, «допущенных» на 
обсуждение, высказались в 
поддержку пенсионной рефор-
мы. Иначе и быть не могло. Ар-

гументы же, на которые опи-
раются «реформаторы», в ос-
новном сводятся к тому, что 
пенсионеров в стране и крае 
стало многовато, а также к то-
му, что продолжительность 
жизни якобы растет, а повы-
шение пенсионного возраста 
произошло во всем бывшем 
СССР.

В общем, обсуждением все 
это можно было назвать с 
большой натяжкой. Стремле-
ние максимально сузить круг 
его участников говорит о том, 
что даже в провластной среде 
есть люди, понимающие, что 

пенсионная реформа имеет 
ярко выраженный антигуман-
ный характер, и давать им воз-
можность высказаться нельзя 
ни в коем случае.

О таком недемократичном 
порядке обсуждения одной из 
важнейших социальных ре-
форм высказалась на своей 
странице в «Фейсбуке» первый 
секретарь Алтайского крайко-
ма КПРФ Мария ПРУСАКОВА:

«У алтайских единороссов 
уровень политической смело-
сти такой же низкий, как и их 
результаты на выборах! Во 
многих регионах депутаты от 

«Единой России» все же вынес-
ли на публичное обсуждение 
всего депутатского корпуса 
предлагаемый законопроект 
пенсионной реформы. Однако 
в Алтайском крае ответствен-
ность переложили на комитет 
по социальной политике и ее 
председателя Татьяну ИЛЬЮ-
ЧЕНКО. В рамках проведенно-
го ею совещания 6 июля в Пар-
ламентском центре кулуарно, 
без широкого обсуждения де-
путатами (кроме руководите-
лей фракций и председателей 
комитетов, другим депутатам 
в участии было отказано) 
большинство участников это-
го совещания одобрили дан-
ную реформу. Несмотря на то, 
что по всему краю идут массо-
вые акции протеста против 
принятия этого законопроек-
та, рвущихся к микрофонам 

депутатов-единороссов нигде 
замечено не было. Видимо, бо-
язнь народного гнева умень-
шает веру в убедительность их 
аргументов. Даже на круглый 
стол, где три парламентские 
фракции высказались против 
этого бесчеловечного законо-
проекта, ни руководитель 
Александр РОМАНЕНКО, ни 
Татьяна ИЛЬЮЧЕНКО или их 
замы не отважились прийти. 
Если среди депутатов «партии 
увеличения пенсионного воз-
раста» найдется хоть один 
смельчак, который сам верит в 
аргументы за увеличение пен-
сионного возраста и готов убе-
дить в этом жителей Алтайско-
го края, то мы ждем его на Все-
российской акции протеста 
против пенсионной реформы 
28 июля в Барнауле и готовы 
предоставить ему слово!»

ходе опросного именно-
го голосования едино-
россовское большинс-

тво краевого парламента под-
держало пенсионную рефор-
му. Голосов оппозиции было 
недостаточно, чтобы «вклю-
чить» красный свет варварско-
му законопроекту, а в правя-
щей «Единой России» сработа-
ла жесткая партийная дисцип-
лина. Однако на уровне сел Ал-

тайского края далеко не все 
депутаты от ЕР солидарны со 
своими краевыми коллегами. 
Пример тому – Совет депута-
тов Северного сельсовета Пер-
вомайского района, где было 
принято единогласное реше-
ние против принятия законо-
проекта о повышении пенси-
онного возраста. 

С инициативой о рассмот-
рении данного вопроса  

выступил депутат-коммунист 
сельсовета Валерий КУРИЦЫН

– Как только стало извест-
но, что правительство внесло 
законопроект о пенсионной 
реформе, а председатель Гос-
думы Вячеслав ВОЛОДИН зая-
вил о необходимости обсужде-
ния этого вопроса в регионах, 
я вынес вопрос на сессию Се-
верного сельсовета. Вопрос 
был включен в повестку дня и 

обсуждался 18 июня. На сес-
сии депутаты отмечали, что 
продолжительность жизни в 
Первомайском районе состав-
ляет всего 63-64 года, сущес-
твуют проблемы с трудоус-
тройством населения – в ос-
новном работа сосредоточена 
на птицефабрике Первомайс-
кой, всего несколько фермерс-
ких хозяйств и торговля. 
Именно поэтому депутаты 
единодушно приняли реше-
ние против поднятия пенси-
онного возраста. Из 11 депута-
тов на сессии присутствовало 
восемь, все они проголосова-
ли против правительственной 
инициативы. Далее этот воп-

рос должен был выноситься на 
районную сессию, а наше ре-
шение доведено до депутатов 
АКЗС и Госдумы. Но, видимо, 
наше мнение до большинства 
краевых депутатов так и не до-
шло или же они его просто 
проигнорировали. Считаю, 
что в данной ситуации актив-
нее следует проявлять себя му-
ниципальным депутатам и вы-
носить на обсуждения сельсо-
ветов вопрос о повышении 
пенсионного возраста. Ведь 
они находятся ближе всего к 
населению, их гораздо боль-
ше, чем депутатов краевого 
парламента. Наш общий голос 
должен быть услышан!

ы с мужем пенсионеры, 
живем в Барнауле, име-
ем стаж работы по 40 

лет, одно и два высших обра-
зования, грамоты и благодар-
ности за труд. Но, как боль-
шинство пенсионеров в на-
шей стране, ничего не нако-
пили за жизнь, а на пенсии 
живем за гранью бедности. 
Но мы не продадим за обе-
щанную тысячу рублей своих 
детей и внуков в престарелое 
рабство! А оно грядет в случае 
принятия закона о повыше-
нии пенсионного возраста.

За последние десятилетия 
мы в полной мере ощутили на 
себе так называемую социаль-
ную защиту, когда нас всеми 

путями убирали с работы в не-
молодом возрасте и не брали 
на работу уже после 40 и 45 
лет. И не было никакой защи-
ты от бюрократии. От сказок 
о контроле за соблюдением 
трудового законодательства, 
так же как и о контроле за 
производством и качеством 
продуктов, лекарств и проче-
го, – просто воротит! Власти 
не купить нас и наших детей 
ни на эти байки, ни на мед-
ный грош, обещанный за это 
нищим старикам.

Правительство не решает 
проблемы экономики и фи-
нансов по существу, а раз за 
разом с согласия всех выстро-
енных под себя ветвей власти 

грабит нищее население. По-
вышение пенсионного воз-
раста приведет к высокой 
смертности престарелых и  
сокращению числа получате-
лей пенсии. Видимо, на это 
также делается ставка.

Сегодняшние платные про-
пагандисты этого закона ки-
вают на развитые страны За-
пада, что там подобные зако-
ны уже работают. А почему 
никто не говорит, что наш 
народ живет и работает как в 
третьеразрядной «развиваю-
щейся» стране, а требования 
к нам от власти – на уровне 
самых процветающих эконо-
мик мира и даже выше?! 
Сравните тогда наши зарпла-

ты и пенсии, медицину (и не 
по лживой статистике и отче-
там, а в реальности!), наш 
климат, условия труда и со-
циальные условия, уровень 
жизни, а как следствие – со-
стояние здоровья!! У нас нет 
здоровых людей, а старики – 
просто ходячие истории бо-
лезней.

При этом никто не учиты-
вает вклад пожилых людей в 
жизнеобеспечение населе-
ния. Чтобы прокормиться и 
прокормить семью, пенсио-
неры вынужденно трудятся 
на так называемых «дачах» – 
садово-огородных участках, 
устраивают быт для работаю-
щих детей, помогают воспи-

тывать внуков. И это очень и 
очень немало в стране с таки-
ми низкими социальными ус-
ловиями!

В случае принятия пенси-
онного закона эти старики 
по-прежнему гарантирован-
но потеряют свои рабочие 
места. Их, как и сегодня, ни-
куда не возьмут, кроме самой 
грязной, тяжелой и мало-
оплачиваемой работы. Но-
вый пенсионный закон – это 
убийство стариков. И это бу-
дет не с детками «слуг наро-
да», а с нашими детьми, вну-
ками и правнуками. Мы гото-
вы выйти на улицы! Нужна 
лишь хорошая организация и 
оповещение.

осле занятия Екатерин-
бурга белогвардейцами 
большей частью в анти-

советских пропагандистских 
целях развернула свою дея-
тельность следственная ко-
миссия по «делу» о гибели чле-
нов семьи Романовых во главе 
с Николаем Соколовым. Она 
действовала на протяжении 
всего времени пока белые за-
нимали территорию Урала.  
4 апреля 1919 года Соколов  
допрашивал арестованного 
подпольщика Семена Логино-
ва.  «Красный офицер», как на-
зывал его Соколов, оказался 
бийчанином по месту своего 
рождения и учебы: «Мой отец 
жил в городе Бийске и имел 
маслоделательные заводы.  
Я жил при нем и учился в Бий-
ском городском училище, где 
кончил курс. После окончания 
училища я поступил в Бийский 
казенный винный склад. Здесь 
я прослужил приблизительно 
полгода и уехал в Иркутск. От-
сюда я уехал за границу и пос-
тупил в Цюрихе в политехни-
кум. Здесь меня захватила рус-
ско-японская война. Я возвра-
тился в Россию и поступил доб-
ровольцем в 12-й Иркутский 
запасной батальон. В этой вой-
не я был ранен. После оконча-

ния войны я возвратился к от-
цу; жил у него, но в 1908 году 
приблизительно уехал в город 
Троицк Оренбургской губер-
нии с целью приискания зара-
ботка, так как с отцом у меня 
установились натянутые отно-
шения. Он пил, мучил семью, 
из-за этого у нас и пошли с ним 
нелады…». 

Соколов подробно записал 
то, что Логинов рассказал о 
барнаульских большевиках 
Елизавете Голубевой и Архипе 
Селезневе. «Арестованный 
красный офицер показал у ме-
ня на допросе, что в ноябре ме-
сяце 1918 года ездил по делам 
организации в Москву. С ним 
ездила заведовавшая у боль-
шевиков санитарным поездом 
женщина-врач Голубева и ее 
гражданский муж какой-то ра-
бочий. В Москве все они оста-
новились в одной квартире. 
Ложась спать, Логинов, не 
имея подушки, попросил у Го-
лубевой одну из ее подушек: 
«Она сказала, что не может 
дать подушку, потому что их с 
мужем двое. При этом она ска-
зала, что одна из этих подушек 
«историческая». Я заинтересо-
вался ее словами и попросил у 
нее объяснения, что это зна-
чит. Тогда она мне сказала, что 

подушку, которую она назвала 
исторической, ей дал Голоще-
кин из числа других вещей 
царской семьи. Тогда же мне 
Голубева сказала, что из царс-
ких вещей у нее есть еще бо-
тинки, которые ей дал также 
Голощекин. Подробно Голубе-
ва мне не говорила, где, когда 
и при каких обстоятельствах 
получила она их от Голощеки-
на. Сказала только, что полу-
чить что-либо из царских ве-
щей было очень трудно от Го-
лощекина, что он давал их 
только «по протекции. Рассказ 
Голубевой внушал и сейчас 
внушает мне полное доверие. 
Голубева – известная больше-
вичка, деятельная работница». 

В показаниях Логинова о 
барнаульцах дана такая харак-
теристика: «Голубева больше-
вичка по убеждениям и служи-
ла у большевиков: заведовала 
санитарным поездом при 1-й 
Сибирской армии. Родом она, 
кажется, из Барнаула. Знаю я, 
что она сожительствовала с ра-
бочим, видимо, неинтелли-
гентным человеком, Селезне-
вым родом из Барнаула». 

Архип Андреевич Селезнев 
(1886 – 1922) – рабочий-пимо-
кат, большевик с 1905 года, ак-
тивный деятель Барнаульской 

организации РСДРП(б), пред-
седатель профсоюза пимока-
тов, гласный (депутат) Барна-
ульский городской Думы по-
сле выборов 20 августа 1917 
года, организатор рабочих 
дружин Красной гвардии, в 
1919 –  член Алтайского гу-
боргбюро, затем губкома 
РКП(б), губревкома, председа-
тель губернского Совета на-
родного хозяйствава. В сентяб-
ре 1920 года Селезнев стал чле-
ном президиума Омского губ-
совнархоза, в 1921 – председа-
телем Томского губсовнархоза. 
Умер, заразившись тифом в 
командировке. Елизавета Кон-
стантиновна Голубева (1889 – 
1936) вступила в партию боль-
шевиков в 1910 году в Петер-
бурге. В советский период, ра-
ботая в женотделе, возглавля-
ла подотдел по охране 
материнства и младенчества. 
Сотрудничала в журналах «Ра-
ботница», «Коммунистка», 
«Красная сибирячка». В пос-
ледние годы жизни была ди-
ректором Института гигиены 
в Новосибирске.

Сюжет про «царскую подуш-
ку» напомнил в 1990-х годах 
барнаульский литератор Вла-
дислав Козодоев. Его статью 
не побрезговала напечатать 

«Алтайская правда». Разумеет-
ся, те давние показания надо 
воспринимать критически, 
учитывая, что Семен Логинов 
стал предателем, попав под 
арест. По его показаниям бело-
гвардейцы задержали 14 чело-
век большевиков-подпольщи-
ков, которых судили военно-
полевым судом 6 и 11 апреля 
1919 года. Все они были заруб-
лены шашками в лесу. «Логи-
нов, спасая себя, предал пар-
тию. Он выговаривал себе 
жизнь за полное раскрытие 
подпольной организации… 
Вместе с последней партией 
большевиков, приговоренных 
к смертной казни, был казнен 
и предавший организацию Ло-
гинов», – отмечал Юрий Бессо-
нов в книге «На фронте и в ты-
лу: Рабочие Верхисетского за-
вода. 1918–1921 годы» (Сверд-
ловск, 1937). 

Но в «лихие 90-е годы» в по-
гоне за историческими сенса-
циями малоразборчивым ан-
тисоветчикам от литературы и 
журналистики сгодилась и ста-
рая байка про «царскую по-
душку», выбитая белогвардей-
ской контрразведкой.

Продолжение  
в следующем номере

ктивисты Индустриаль-
ного районного отделе-
ния КПРФ г. Барнаула 

больше месяца совместными 
усилиями приводили в порядок 
памятник В.И. Ленину на тер-
ритории учхоза «Пригородное» 

в поселке Новосиликатном.  
В ходе первого этапа реставра-
ции памятник был оштукату-
рен и покрашен. Активное учас-
тие в работах под руководством 
первого секретаря Индустри-
ального райкома КПРФ Петра 

ПОНАРИНА приняли коммуни-
сты района Владимир ПАШИ-
НИН, Александр ВОРОНИН, 
Антон АРЦИБАШЕВ, Владимир 
КАШКАРОВ, Евгений ЛАП-
ШИН, Татьяна и Роман ГРОШЕ-
ВЫ, Юрий КРАСИЛЬНИКОВ, 
Виктор ЮРКИН, Валерий КУ-
РИЦЫН, Петр и Евгения БУ-
БЕНЩИКОВЫ, Татьяна КОРО-
ЛЕВА, Эдуард НОСКОВ, Светла-
на ЛЕОНОВА. Пока под вопро-
сом вопрос реставрации фунда-
мента памятника. Коммунисты 
района готовы продолжить ре-
ставрационные работы после 
того, как будет дано эксперт-
ное заключение о состоянии 
фундамента памятника.  

В Хабарском районе газета 
«Вестник целины» рассказала о 
том, как девчата из пионерско-
го отряда имени Аркадия Гайда-
ра, организованного на базе 
Утянской школы, совместно с 
представителями КПРФ наводи-
ли порядок на территории па-
мятника герою гражданской 
войны Матвею Ворожцову. По 
словам зам. редактора газеты 
Ларисы КОЛОТЕЕВОЙ: 

– Памятник установлен возле 
центральной конторы АО  
им. Анатолия в с. Хабары не слу-
чайно. Много лет сельхозпред-
приятие носит имя этого героя-
подпольщика, поскольку Мат-
вей Иванович имел партийное 
прозвище Анатолий. Борец за 
советскую власть, он был ко-
миссаром в Томске при форми-
ровании Красной гвардии, учас-
твовал в создании партийных 
ячеек в Барнауле. Его жизнь ста-
ла примером мужества для мно-
гих коммунистов. 

– Сегодня об этом герое 
никто не вспоминает, его па-

мятник стоит, утопая в траве, 
– отметил коммунист Павел 
МУРАВИЦКИЙ. – А ведь это 
не правильно – забывать лю-
дей, положивших жизнь за 
счастье будущих поколений! 
Мы с однопартийцами и ре-
бятами-пионерами решили 
скосить траву вокруг памят-
ника и обновить его насколь-
ко это возможно.

Свою акцию по благоустрой-
ству территории памятника 
Ворожцову партийцы и пионе-
ры посвятили Дню памяти пар-
тизан и подпольщиков, отмеча-
емого в конце июня. 

Коммунисты ремонтируют памятники
Соб. инф.

В год 100-летия комсомола и начала Гражданской 
войны на Алтае коммунисты и сторонники партии 
реставрируют памятники революционерам. 

Светлана АГОШИНА, Наташа ЗОТОВА, Лидия КОРОСТЕЛЕВА, 
Диана МЕКЛУШ и Павел МУРАВИЦКИЙ у памятника герою 
Гражданской войны.   

Антон АРЦИБАШЕВ, Виктор ЮРКИН и Владимир КАШКАРОВ 
ремонтируют памятник В.И. Ленину.   

А

«Алтайский след» в событиях на Урале сто лет назад

П

Евгений ПЛАТУНОВ

г. Барнаул

Согласие  по  указке
Родион ПЕТРОВ

г. Барнаул

6 и 10 июля в Парламентском центре депутаты 
АКЗС наконец-то обсудили проект федерального 
закона о пенсионной реформе. 

Муниципальные депутаты – против 
Артем МАНАКОВ

г. Барнаул

13 июля Алтайское краевое Законодательное 
Собрание направило в Госдуму отзыв на 
правительственный законопроект о повышении 
пенсионного возраста. 

Не продадим за подачки своих детей и внуков!
Мария СИДОРЕНКО

г. Барнаул

Письмо в редакцию

О

В

М
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от здесь поставлю домик, 
со временем, здесь поса-
жу картошечку. Кустар-

ник только мешает, ну, это ни-
чего, выкорчую! Много дел на 
даче, но перво-наперво поста-
вить нужник. И забор.

Но, чу! Забор должен быть 
сетчатый или решетчатый, про-
пускать солнечный свет. Его 
предельная высота должна сос-
тавлять полтора метра, а от жи-
лого дома он должен находить-
ся на расстоянии от трех метров 
и больше, от объектов хозяй-
ственного назначения – от ме-
тра и дальше. Рядом с забором, 
согласно требованиям, нельзя 
сажать кустарники и деревья. В 
случае нарушения дачника 

ждет штраф в размере до 5 ты-
сяч рублей и предписание 
устранить нарушения.

Но это еще ладно, цветочки! 
Туалет! Он должен иметь абсо-
лютную изоляцию от подзем-
ных вод и плодородной почвы, 
находиться на расстоянии не 
менее 12 метров от жилых стро-
ений, а также относиться к од-
ному из трех типов: лофт-
клозет, пудр-клозет (что это за 
клозеты-то такие?), надворный 
туалет. Все отходы жизнедея-
тельности должны находиться в 
герметичной емкости. За нару-
шение норм предусмотрен 
штраф в размере от 3 до 5 тысяч 
рублей.

Лааадно! Прополю участок, 

траву сожгу. Хотя бы картошку 
посажу! Но нельзя самостоя-
тельно сжигать на своем участ-
ке бытовой мусор. Я должен от-
возить его на свалку. Штраф за 
сбор мусора на своем участке 
составляет от 2 до 5 тысяч руб-
лей. Да и с картошкой не все 
просто. В соответствии со ста-
тьей 10.12 КоАП собственный 
картофель сажать нельзя! По за-
кону все граждане должны по-
купать семена картофеля в спе-
циализированных магазинах, 
сохраняя чеки. За нарушение 
закона предусмотрен штраф в 
размере от 500 до1000 рублей. 

И эта норма в нашем зако-
нодательстве появилась не 
случайно. Мы же не зря равня-

емся на «светоча демократии» 
– США. Согласно сельскохо-
зяйственному биллю Сената 
США S-510, принятому в июне 
2010 года, под угрозой уголов-
ной ответственности запреще-
но выращивать, делиться, об-
мениваться или продавать 
продуктами, выращенными на 
садово-огородном участке. 

К чему я это все? Наше госу-
дарство семимильными шага-
ми стремится догнать и перег-
нать! Цены на бензин, повыше-
ние НДС и пенсионного возрас-
та, теперь еще и дачный террор! 
Правда, Минсельхоз дал разъяс-

нение, что запрет на использо-
вание собственного картофеля 
в качестве семян не относится к 
производству для собственного 
потребления. Но, заявляю от-
ветственно, как юрист с пятнад-
цатилетним стажем, в указан-
ной норме нет разграничения 
между производством для себя 
и не для себя!

Попытки затягивать хомут 
на шее народа со стороны оли-
гархических властей не удиви-
тельны. Удивительна только 
вера в доброго царя и плохих 
бояр, никак не искоренимая в 
самом народе!

Посадил картошку и... сам сел
Андрей БЕЛЫХ

г. Барнаул

«Моя земля!» – сказал я себе. Свидетельство  
о регистрации права собственности получено.  
И как же это прекрасно, выбраться из душного  
города, этих бетонных джунглей, где и дышать-то 
нечем, на простор, на волю, на дачу! 

го стихотворение «Им-
ператор» было написано 
в январе 1928 года после 

поездки в Свердловск, кото-
рый еще четырьмя годами ра-
нее назывался Екатеринбург. 
В 30-градусный мороз Мая-
ковский побывал на месте, 
где были зарыты останки быв-
шего императора и его семьи. 
Это стихотворение впервые 
опубликовано в журнале 
«Красная новь» в апреле 1928 
года. Тем самым даже стихи 
классика советской литерату-
ры опровергают нынешние 
выдумки близких к власти 
журналистов, что «большеви-
ки спрятали останки бывшего 
императора».

Император
Помню –

то ли пасха,
то ли –

рождество:
вымыто

и насухо расчищено 
торжество.

По Тверской
шпалерами

стоят рядовые,
перед рядовыми –

пристава.
Приставов

глазами
едят городовые:

– Ваше благородие,
арестовать? –

Крутит
 полицмейстер

за уши ус.
Пристав козыряет:

– Слушаюсь! –
И вижу –

катится ландо,
и в этой вот ланде

сидит
военный молодой
в холеной бороде.

Перед ним,
как чурки,

четыре дочурки.
И на спинах булыжных,

 как на наших горбах,

свита
за ним

в орлах и в гербах.
И раззвонившие колокола

расплылись
в дамском писке:

Уррра!
царь-государь Николай,

император
и самодержец всероссий-

ский!
Снег заносит

косые кровельки,
серебрит

телеграфную сеть,
он схватился

за холод проволоки
и остался

на ней
висеть.

На всю Сибирь,
на весь Урал

метельная мура.
За Исетью,

где шахты и кручи,
за Исетью,

где ветер свистел,
приумолк

исполкомовский кучер
и встал

на девятой версте.
Вселенную

снегом заволокло.
Ни зги не видать -

как на зло.
И только

следы
от брюха волков

по следу
диких козлов.

Шесть пудов
(для веса ровного!),

будто правит
кедров полком он,

снег хрустит
под Парамоновым,

председателем
исполкома.

Распахнулся весь,
роют
снег

пимы.
– Будто было здесь?!

Нет, не здесь.
Мимо! –

Здесь кедр

топором перетроган,
зарубки

под корень коры,
у корня,

под кедром,
дорога,

а в ней –
император зарыт.

Лишь тучи
флагами плавают,

да в тучах
птичье вранье,

крикливое и одноглавое,
ругается воронье.

Прельщают
многих

короны лучи.
Пожалте,

дворяне и шляхта,
корону
можно

у нас получить,
но только

вместе с шахтой.

Свердловск,
1928 г.

       Маяковский  об  императоре
Евгений ПЛАТУНОВ

г. Барнаул

19 июля исполнилось 125 лет со дня рождения Владимира Маяковского – 
советского поэта, драматурга, художника и киносценариста. 

Коммунисты Целинного района поздравляют с 65-летним 
юбилеем секретаря первичной организации села Бочкари 
Николая Ивановича КАЛУЖИНА и секретаря первичной 
организации села Поповичи Александра Михайловича 
КРЕЧЕТОВА.

Дорогие товарищи! Примите от нас самые добрые и ду-
шевные пожелания! Ваша  целеустремленность, ответствен-
ное отношение к нашей совместной работе – залог общего 
успеха. Желаем вам крепкого здоровья, оптимизма, успехов 
и удачи во всех начинаниях. Счастья, добра и благополучия 
вам и вашим близким!
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